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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se esista 
tuttavia nel Regno d'Italia nn regolamento 
sulla circolazione delle automobili e dei 
motocicli ; in caso affermativo, per sentire 
perchè il regolamento stesso non viene fatto 
rispettare, specialmente da parte dei con-
duttori di autoveicoli appartenenti all'e-
sercito, alla marina ed ai corpi militariz-
zati. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Gallenga ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
Governo, per apprendere quando andranno 
in vigore le tabelle relative alla riforma 
dell'Amministrazione dello Stato già ap-
provate e la cui pubblicazione venne rin-
viata per essere concretata in articoli di 
legge. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Cottafavi» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda equo disporre che, in analogia a 
quanto venne stabilito con la lettera c) 
della circolare 2495 del 17 dicembre u. s. 
per gli ufficiali già residenti all'estero, gli 
ufficiali che al momento della mobilitazione 
avevano stabile dimora nelle colonie del 
Regno e che preferirono prestar servizio 
in patria anziché restare in colonia, siano 
inviati in congedo contemporaneamente ai 
militari di truppa della propria classe, con 
le modalità stabilite per il licenziamento 
degli ufficiali delle altre classi e con diritto 
di fruire delle facilitazioni di viaggio e di 
trasferta concesse agli ufficiali che riespa-
triano. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Federzoni ». 
• 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di grazia e giustizia e dei culti, 
per sapere se, a somiglianza di quanto 
venne stabilito a favore degli avvocati per 
le curatele, non creda disporre che l'asse-
gnazione delle perizie medico-legali venga 
dalle autorità giudiziarie preferibilmente 
fat ta a medici-chirurghi reduci dal fronte. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Giordano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell' interno, per sapere se non 
creda opportuno disporre: 

a) che il servizio prestato in zona di 
guerra da medici-chirurghi venga dalle pub-
bliche Amministrazioni considerato come 

titolo di preferenza nella scelta dei sani-
tari e ritenuto tanto più importante quanto 
più lunga fu la durata del servizio stesso ; 

&) che il limite di età per i concorsi 
di nomine di sanitari sia elevato propor-
zionalmente alla durata del periodo della 
mobilitazione ; 

c) che la durata della mobilitazione 
sia considerata come doppia agli effetti 
della pensione per i sanitari alla dipen-
denza di pubbliche Amministrazioni. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Giordano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
pervenne al Ministero, da parte della de-
putazione provinciale di Novara, l'ordine 
del giorno 3 luglio ultimo scorso di quel 
Consiglio provinciale per la pronta esecu-
zione di opere pubbliche dalla deputazione 
elencate e se intende provvedere tosto in 
conformità. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Beltrami ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferroviari, 
per sapere se intenda dare immediata ese-
cuzione ai lavori per la posa del secondo 
binario sulla linea Gallarate-Arona, che cor-
risponde ad un preciso ed urgente bisogno, 
sia per il traffico ferroviario, sia per l'im-
piego della mano d'opera disoccupata, alla 
quale non sono ancora aperte le vie del-
l'emigrazione. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Beltrami ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se sia a 
sua conoscenza la giacenza nell'ufficio del 
Registro di Napoli da vari mesi di oltre 
quattrocento contratti , dai quali derivano 
volture catastali da notificare alle varie 
agenzie delle imposte del Regno, restando 
così turbato lo accertamento dei movi-
menti della proprietà così urgente, specie 
in vista della riforma tributaria. E se ri-
tenga che tale vero disservizio possa giu-
stificarsi con la semplice mancanza di mo-
duli a stampa. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Mango ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri di grazia e giustizia e della guerra, 
per sapere se non credano di estendere ol-


